

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Ocho fallecidos en las carreteras navarras en junio, el doble que el mismo mes del año pasado

Durante el primer semestre han muerto en accidente de tráfico 19 personas, frente a las 15 víctimas mortales de 2013

Martes, 01 de julio de 2014

El balance provisional de fallecidos por accidentes de tráfico registrados en el mes de junio (hasta las 23:59 del día 30), en vías urbanas o interurbanas de la Comunidad Foral, es de un total de ocho, mientras que en el mismo mes del año pasado se registraron justo la mitad, cuatro. Durante el primer semestre de 2014, son 19 las personas fallecidas por accidente de tráfico en Navarra, frente a las 15 víctimas mortales registradas en el mismo periodo de 2013.

Hay que remontarse hasta agosto de 2010 para encontrar un mes con tantas víctimas mortales y hasta 2004 para encontrar un mes de junio con tantos fallecidos por accidentes de tráfico en Navarra. Además, este mes ha dejado el primer conductor de camión fallecido después de casi dos años. El anterior se produjo el 8 de agosto de 2012.

17 (89 %) de las víctimas registradas este primer semestre han sido hombres y 2 (11%) mujeres. (14 conductores, 3 acompañantes y 2 peatones). Más de la mitad de fallecidos en estos meses de 2014, el 53 % (10), han sido personas comprendidas entre los 45 y 64 años, hasta la fecha el grupo de edad más castigado.

Respecto al mismo período de 2013, el número total de accidentes de tráfico en Navarra se ha reducido un 1,40 %. Segmentando por tipo de vías, esto se traduce en una reducción de los accidentes en las vías interurbanas del 4,42 % y un incremento en vías urbanas del 14,39 %, siguiendo con la tendencia de los últimos meses.

En cuanto a los accidentes mortales se observa un aumento del 23,08 % y con respecto a los fallecidos, la cifra se ha incrementado un 26,67 %. En lo referente a heridos, a pesar de registrar un mayor número de heridos leves que supone un incremento del 17,49 %, los heridos graves continúan descendiendo, con una reducción del 16,67 %.